



Xavier de Pedro y Pilar Unzalu mantienen una reunión para tratar el contenido de la propuesta del Plan de Demarcación del Ebro

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, y la consejera de Medio Ambiente, Planificación Territorial, Agricultura y Pesca del Gobierno vasco, Pilar Unzalu, junto con el viceconsejero de Planificación Territorial y Agua, Ignacio Achúcarro y el director general de la Agencia Vasca del Agua, Iñaki Urrizalqui, se reunirán mañana, jueves, 4 de octubre, en la sede de la Consejería, para tratar el contenido de la propuesta del Plan que se encuentra actualmente en periodo de Información Pública
- Esta reunión se integra en la ronda de contactos que el presidente del Organismo está realizando con los miembros del Consejo del Agua de la Demarcación del Ebro, máximo órgano de planificación de la cuenca que integra a representantes de todas las administraciones y usuarios
- El objetivo de estos encuentros es ampliar las vías de participación y debate sobre este documento que será la base de la gestión hidráulica